



～いぬコーチから～

竜王西保育園のみんな、サッカー教室は楽しかったかな？
コーチはみんなと楽しくボール遊びが出来て、とても楽しかったよ!(^~^)!
みんなサッカーが上手でした！

これからも元気いっぱい、お兄さん・お姉さんでいてね(*^_^*)



～先生から～

記入者 山本 先生

本日はサッカー教室の開催ありがとうございました。
子ども達が以前からとても楽しみにしていたサッカー教室、今年で行うことができ良かったです。
チームに分かれての試合では男女問わず、勢いよくボールに向かう姿が見られ驚きました。
今後の保育活動の中にもサッカーを取り入れていきたいと思いました。

記入者 藤森 先生

私自身も子ども達と一緒に参加してとても楽しむことができました。
みんなで一つのスポーツを「楽しむ・やってみる」という経験は子ども達の学びや成長として良いなと感じました。
今回のサッカー教室をきっかけにいろいろなことに挑戦していきたいという思いがわいてきました。
本日はありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさん子ども達に伝えることができ、感謝しております。
YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快さやスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。
一般社団法人山梨県サッカー協会